



●本日のプログラム

お花見例会 甲府市歴史公園 (懇親会-於:四季旬菜 木の風)

●2674 回例会 (3/26) ニコニコボックス紹介 ♡大口 ◇トリプル ◎ダブル

- 赤岡 前回の例会で結婚祝を頂きありがとうございました。結婚して丸 56 年が過ぎました。これからも宜敷くお願いします。
- 小澤 創立記念おめでとうございます。赤岡会員よろしくお願い致します。ガールスカウト数野さんようこそ。
- 志村 創立記念例会おめでとうございます。赤岡先輩本日は宜しくお願い致します。
- 鈴木 ガールスカウト数野様ようこそ!! 創立 57 年を祝して!!
- 中川 結婚記念のお祝いをいただきました。周年おめでとうございます。
- 廣瀬 創立 57 周年おめでとう。
- 深沢(春) 本日もよろしくお願いします。赤岡会員の講演楽しみにしています。
- 古屋(里) ガールスカウト数野様ようこそ。創立 57 周年を記念して。

●幹事報告

1. 4 月のロータリーレートは 1 ドル 150 円です
2. 4 月の例会は、16 日 12 時 30 分から NDS、23 日 18 時 30 分から常磐ホテルで開催します。
また、16 日例会終了後理事会を開催しますので理事の方はご予約をお願いいたします
3. 幹事報告でお知らせ済みですが、5 月 18 日 (日) 境川カントリー倶楽部にて「甲府市内 8RC 合同親睦ゴルフコンペ」が開催されます。参加を予定されている会員は事務局までお知らせください
4. 2 月 22 日地区諮問委員会、3 月 1 日地区研修セミナー、3 月 22 日会長エレクトラーニングセミナーに小林会員が出席しました。ご報告が遅れましたことお詫びいたします

●他クラブの例会変更

1. 甲府 RC 4 月 21 日 (月)→ 4 月 19 日 (土) 創立 75 周年式典
点鐘: 14 時 場所: 甲府記念日ホテル
4 月 28 日 (月) 祝日のある週のため

●2674 回例会 (3/26) 例会報告 創立 57 周年記念例会 赤岡会員宅話

甲府北ロータリークラブの歴史

- 創立年月日 1968 年 1 月 10 日 ●RI 認証年月日 1968 年 3 月 9 日
- 認証状伝達式 1968 年 6 月 9 日
- スポンサークラブ 甲府ロータリークラブ 特別代表今井友之助
- チャーターメンバー 22 名 2023.7.1 現在 23 名 (男性・21 名 女性・2 名)



● クラブ拡大実績

韮崎 RC 1970年1月9日 特別代表 河口忠雄
甲府城北 RC 1992年7月7日 特別代表 安部豊任

● 姉妹 / 友好クラブ

姉妹クラブ / 韓国清州中央 RC 締結 1991年11月25日

● 提唱団体

- ・ガールスカウト山梨第4団 1969年5月12日発団式
- ・山梨第一商業高校インターアクトクラブ設立 1971年11月6日承認状授与
その後学校統合により甲府城西高校に引き継がれ現在に至る
- ・甲府北ローターアクトクラブ結成 1972年4月18日承認 2001年6月30日解散
- ・ボーイスカウト甲府第10回 1980年6月29日発団式

● クラブの主な歴史

- ・1968年1月10日創立。創立後約6カ月間、例会の他に週2日、夜間勉強会を開催
- ・1969年 / ガールスカウト山梨第4団結成
- ・1970年 / 韮崎ロータリークラブ結成
- ・1971年 / 青少年交換事業を始め、アメリカとカナダから学生を受け入れ、派遣
第一商業高校にインターアクトクラブ設立
- ・1972年 / 甲府北ローターアクトクラブ設立
- ・1973年 / 創立5年目にして地区大会のホスト
- ・1974年 / 米山奨学生、ベトナムのグエン・アントン君合格、第1号
- ・1974年 / 国際親善奨学生送り出し
- ・1975年 / オーストラリアからの研究グループ交換 (GSE) 来甲。歓迎会のホスト
- ・1976年 / 国際精神里親運動推進。5名が里親になる
- ・1977年 / 「国際理解と親善の集い」開催。以後1998年まで継続開催
- ・1980年 / ボーイスカウト甲府第10団発団
- ・1983年 / クラブ創立15周年記念として甲府市に時計塔を寄贈。クラブ歌制定
- ・1991年 / 韓国清州中央ロータリークラブと姉妹クラブ締結
- ・1992年 / クラブ創立25周年記念として甲府城北ロータリークラブ設立。17名移籍
- ・1997年 / 岩波政雄ガバナー年度地区大会のホストと地区運営サポート
- ・2002年 / クラブ創立35周年記念として武田神社入口に時計塔寄贈
- ・2007年 / クラブ創立40周年記念として甲府駅北口に時計塔を寄贈
40周年記念として少年サッカー大会の後援、武田神社、護国神社に記念植樹
甲府北ロータリー旗争奪ペタंक大会の開催。以後毎年開催し現在に至る
姉妹マッチング・グラント事業「障害者施設くぬぎの森」に車両寄贈
- ・2012年 / 甲府駅北日「お正月を遊ぼう」共催、以後毎年開催し現在に至る
- ・2016年 / フードバンク山梨へのフードドライブやBBQ、食料品箱詰め等支援。現在に至る
- ・2017年 / 安部豊任パストガバナー(正会員)の101才お祝例会の開催
クラブ創立50周年記念式典開催。国立甲府病院に絵本と本棚寄贈
- ・2022年 / 小林聰一郎ガバナー年度地区大会のホストと地区運営サポート

● クラブの特徴

創立時には例会の他に週2日の夜間研修を6カ月続けたほど意識が高く、外国からの奨学生の受け入れは創立2年目から始めている。米山奨学生の受入れ人数は地区において最も多く、青少年交換の受け入れも多くを数えている。韓国清州中央 RC との交流も盛んに行われ、相互行き来を始め、共同でグローバル補助金事業も数多く実施してきたが、2017年のクラブ創立50周年記念式典以来は、コロナ禍もあり足踏み状態が続いている。インターアクトクラブやボーイ・ガールスカウトとは「お正月を遊ぼう」やフードバンク山梨支援をはじめ、クラブ主要行事などを一緒に活動して交流を深めている。創立以来、河口忠雄、安部豊任、岩波政雄、小林聰一郎の4ガバナーを輩出している。